

COMUNICADO DE PRENSA RICARDOLAGOS

01/02/2000

RICARDO LAGOS Y SUS MINISTROS SE REUNIRÁN POR PRIMERA VEZ

El Presidente electo Ricardo Lagos, anunció hoy que el próximo 22 de febrero se reunirá con su equipo ministerial, en la primera reunión de gabinete del nuevo gobierno.

En esta oportunidad, dijo Lagos, se fijarán los criterios con que actuarán los nuevos ministros y se definirá la manera en que éstos desarrollarán su trabajo. “Más en terreno y menos en las oficinas, de modo de escuchar a la gente y a los funcionarios públicos”.

Ricardo Lagos, afirmó que en dicho encuentro y en conjunto, sus ministros definirán algunas prioridades legislativas, pese a que la mayoría ya están determinadas.

Al finalizar el encuentro con los rectores miembros del Consorcio de Universidades Estatales, el rector de la Universidad de Chile, Luis Riveros señaló que la reunión con el nuevo Presidente, se plantearon los desafíos que tienen hoy las universidades del Estado en materia de organización de sistemas y de estrategias para que el crecimiento con igualdad sea una realidad.

En este sentido, agregó Riveros, lo más importante es contar con una política educacional y de financiamiento que no tienda a fomentar la privatización de las universidades estatales y que otorgue la posibilidad de una educación superior para los mejores estudiantes, “pues ya no es suficiente el crédito universitario, sino la existencia de una ayuda solidaria”.

Finalmente, el rector destacó el reconocimiento de Lagos, acerca de la necesidad de establecer un debate a nivel del país y en las distintas instancias del Estado para determinar el camino más adecuado para que se “abran las compuertas a la reforma que necesita la educación superior”.

**Oficina de Prensa
Ricardo Lagos**